

# RENCONTRE AVEC **MICHEL MONTAUD** fondateur de l'école **D'HUMANO-DENTOSOPHIE**

L'humano-dentosophie est un chemin d'évolution.  
Elle met en pratique la réelle connaissance de  
l'Homme. Cette connaissance est inscrite dans notre  
bouche. Effleurons le sujet ensemble...



D'où venons-nous ?  
Qui sommes-nous ?  
Où allons-nous ?

Et si nos dents  
pouvaient nous  
aider à guérir ?

**Samedi 29 mars 2025 - 19h**

Maison de la Culture Populaire de la Cité - Foyer St Joseph  
29, rue du Chanoine Henri Cetty - Mulhouse

**Participation aux frais : 7 €**

Sur inscription par mail : [contact@garancebertin.fr](mailto:contact@garancebertin.fr)

“ L’Humano-dentosophie est un chemin qui a pour but de mettre en pratique la réelle connaissance de l’Homme.

Pour cela, il est indispensable de mesurer le gouffre qui sépare le savoir de la connaissance.

Nous allons alors prendre conscience que le corps humain, étudié par la médecine, ne représente que la face émergée visible de l’iceberg, fondée sur un savoir appris, alors que la quasi totalité de cet iceberg est engloutie et invisible, car fondée sur la connaissance innée de l’Homme.

Notre savoir scientifique actuel est une goutte d’eau dans l’océan de la connaissance.

Nous allons devoir aller chercher la réelle globalité de l’Homme. Il nous faut alors penser autrement.

« Il est impossible de résoudre les problèmes avec le même cerveau que celui qui les a causés. » ( A. Einstein)

Il nous est demandé aujourd’hui d’amener à la conscience toute cette partie invisible enfouie pour nous permettre d’aborder les trois questions existentielles de l’humanité qui sont :

D’où venons-nous ? Qui sommes-nous ? Où allons-nous ?

Cette connaissance est inscrite dans notre bouche.

Je vous propose d’effleurer le sujet avec vous. ”

Michel Montaud